

Städtebunde | 03.11.2017 | Nr. 342/17

Tobias Koch: Gratulation an Ulf Stecher

Tobias Koch, Fraktionsvorsitzender der CDU im Schleswig-Holsteinischen Landtag, gratulierte heute (3.11.2017) dem Heider Bürgermeister Ulf Stecher zur Wahl zum Vorsitzenden des Städtebundes Schleswig-Holstein:

„Zu seiner Wahl gratuliere ich Ulf Stecher ganz herzlich und wünsche ihm für diese neue und verantwortungsvolle Aufgabe in den kommenden Jahren alles Gute. Mit ihm als Ansprechpartner steht uns ein kompetenter und erfahrener Kenner der Belange der Städte in Schleswig-Holstein zur Verfügung. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und den gegenseitigen Gedankenaustausch mit ihm.“